

Bibliographie

L'expérience belge ou Leçons pratiques d'action sociale catholique, d'après les causeries à Montréal du R. P. RUTTEN, O. P.

Les Tertiaires de Saint François trouveront grand intérêt dans la lecture de ces pages. Ils y admireront la vitalité et l'activité du catholicisme en Belgique, et, de l'*expérience belge*, ils sauront faire leur profit.

Cette brochure est en dépôt à la Librairie Notre Dame à Montréal. Elle se vend 5 sous l'exemplaire ; \$2.25, les cinquante ; \$4.50, le cent.

La guerre en Champagne, MGR TESSIER, Evêque de Châlons.

Les paroles de la guerre, MGR. GAUTHHEY, Archevêque de Besançon.

Haut les cœurs ! par Monsieur l'abbé JEAN LAGARDÈRE, aumôner militaire.

Ce *Sursum Corda* du vaillant aumônier ne manquera pas de consoler bien des coeurs, et de fortifier bien des courages. Il s'adresse d'abord à toutes les femmes qui ont un fils, un époux, un père, un frère, un fiancé, un ami sur le front des armées et il les emporte vers les sommets d'où elles saisiront mieux le sens des mots de pénitence, résignation, confiance, sainteté et résurrection.

Après avoir consolé les mères, les sœurs, les épouses, il se tourne vers les vaillants sur qui repose le salut de la Patrie, et dans ses "Chants d'épées" il donne un nouvel élan à leur courage.

L'ouvrage, dédié à un des héros de Fachoda, le général Baratier, a été édité par la librairie Téqui, de Paris, et se trouve à Montréal aux librairies Granger et *Notre Dame*.

La même librairie Téqui édite deux autres volumes qui, à des titres divers intéresseront les lecteurs canadiens.

Dans l'un, nous voyons, nous entendons le pasteur du diocèse de Besançon s'épancher avec ses fidèles dans une causerie hebdomadaire, ou dans des entretiens plus prolongés à l'occasion de circonstances plus spéciales. Rien d'aussi vivant, d'aussi simple, d'aussi émouvant que ces pages vécues de la première année de la guerre.

Non moins impressionnantes les pages de la "Guerre en Champagne" écrites par des plumes diverses sous la direction de Monseigneur l'évêque de Châlons ; ce n'est pas une histoire complète, ni définitive, c'est une ensemble de matériaux divers qui serviront à écrire plus tard le récit des événements dont nous sommes les témoins. Pages vécues aussi que celles-là !